



Rotary Club Zürich-Knonaueramt

Zweiradfahrt nach Biberach a.d. Riss mit Rahmenprogramm 7. – 9. Mai 2019

Liebe rotarische Freunde

Ich freue mich, euch zu einem ganz speziellen Leckerbissen des Rotary-Jahres 2018/19 einzuladen. Zum zweiten Mal nach 2014 wagen wir eine Zweiradfahrt zu unserem Partnerclub RC Biberach an der Riss. Um das Teilnehmerpotential im Vergleich zum letzten Anlass zu vergrössern, sind dieses Mal auch alternative Fortbewegungsmittel wie z.B. E-Bikes, Mopeds oder zweirädrige Oldtimer „zugelassen“. Zudem kann auch als Begleitperson teilgenommen werden. Die Eckdaten zum Anlass wurden wie folgt festgelegt:

Datum: 7. – 9. Mai 2019

Tagesprogramm 7.5.: 08.00 Uhr Treffpunkt und Abfahrt Restaurant Löwen, Hausen a. A.

Route: Albis – Langnau a. A. – Horgen – Fähre nach Meilen – Gossau (ZH) - Wetzikon – Pfäffikon – Wila – Turbenthal – Wil – Affeltrangen – Märstetten - Konstanz – Fähre nach Meersburg – Immenstaad (ca. 110 km)

Abendessen und Übernachtung im Hotel Heinzler am See in Immenstaad (www.heinzleramsee.de) mit einigen Biberacher Freunden

Tagesprogramm 8.5.: 08.00 Uhr Treffpunkt und Abfahrt

Route: Immenstad – Ravensburg – Bad Waldsee – Biberach – Schwendi – begleitet durch ein paar Biberacher Freunde (ca. 90 km)

ca. 14.00 Uhr Eintreffen im Hotel Oberschwäbischer Hof in Schwendi (www.oberschwabischer-hof.de)

15.00 Eintreffen der Biberacher Freunde und anschliessend Rahmenprogramm „Besichtigung der Kässbohrer Geländefahrzeuge AG in Laupheim“ www.kaessbohrerag.com

Gemeinsames Nachtessen und Übernachtung im Hotel Oberschwäbischer Hof

Tagesprogramm 9.5.: Frühstück und anschliessend Rückfahrt mittels Begleitfahrzeugen

Kosten: Die Kosten können noch nicht genau beziffert werden. Für den gesamten Ausflug werden sie auf ca. EUR 300.- geschätzt (2 Übernachtungen, 2 Abendessen, Zwischenverpflegungen)

Anmeldungen: Über den Link <https://de.surveymonkey.com/r/CVQW7D5>
Anmeldeschluss 15. Januar 2019

Es würde mich freuen, möglichst viele sportbegeisterte Freunde zu diesem Anlass begrüßen zu dürfen. Auch die nicht so Sportlichen sind willkommen, denn wir benötigen auch Fahrer für die Begleitfahrzeuge oder sonstige moralische Unterstützung. Auch die Teilnahme an nur einzelnen Programmpunkten ist möglich. Meldet eure Ideen oder Fragen dazu über den angegebenen Link oder bei mir direkt.

Gregor Haab
Clubdienst Jahr 2018/19